

Aplicación De Las Técnicas De Los Estados Financieros

Las técnicas de los estados financieros consisten en porcentos integrales. El método de porcentos integrales tiene como propósito convertir los valores absolutos de los estados financieros en valores relativos para que sean más fáciles de asociar y asimilar. Este método parte de la teoría de conjuntos: "el todo es igual a la suma de sus partes".

El método de porcentos integrales consiste en expresar en porcentajes las cifras de un Estado Financiero. Un Balance en porcentos integrales indica la proporción en que se encuentran invertidos en cada tipo o clase de activo los recursos totales de la empresa, así como la proporción en que están financiados, tanto por los acreedores como por los accionistas.

Los porcentajes no se deben determinar para todas las partidas puesto que el fin que se persigue es hacer comparaciones de ciertas partidas que se consideran muy importantes o de ciertas partidas que se relacionan entre sí.

El cálculo de porcentajes se realiza de la siguiente manera:

1. El importe de cada partida en el periodo base se toma como el cien por ciento.
2. Los porcentajes utilizados para determinar las tendencias se obtienen dividiendo el importe de las partidas entre el importe de la misma partida del periodo base.

Aplicación De Las Técnicas De Los Estados Financieros

Estas razones representan porcentajes sobre las cantidades de las partidas del año base, en vez de aumentos o disminuciones de un periodo a otro. Este tipo de análisis se puede calcular para los estados financieros, aunque los documentos que generan más información para realizar un análisis en la empresa son: el Estado de Resultados, también llamado Estado de Pérdidas y Ganancias, y el Balance General.

Referencia:

Gitman, L. (2003) Principios de la Administración Financiera. México: Pearson- Prentice Hall. Onceava edición.

Ochoa Setzer, G. A. (1996) Administración Financiera I. México: Alhambra Mexicana.